

William Rosquet: La vida es la vencedora

Última actualización: Sábado, 23 Mayo 2020 15:19

Visto: 785

Desde la madrugada del pasado domingo está en su hogar de alta médica el árbitro internacional de judo y Comisionado Provincial de la disciplina William Rosquet, quien fuera uno de los primeros casos confirmados de Covid-19 en la provincia.

Tras una exitosa recuperación y un PCR en tiempo real, negativo, el artemiseño lo volvió a contactar vía telefónica y supimos que ya está en su casa donde se mantendrá aislado hasta cumplir los 14 días del alta, y bajo el tratamiento médico con Interferón en días alternos. “Aún debo permanecer aislado unos días más, hasta que me hagan otra prueba y de negativa. Los médicos cambiaron el protocolo y el Interferón lo debemos recibir por un mes un día sí y uno no, por lo que a mi casa viene una enfermera y me lo pone cada vez que corresponde. Debo decir que esa medicina es mágica, justo el día que comencé con ella desapareció la fiebre”.

“Quiero aprovechar este espacio para decirle al pueblo de Artemisa que no fui un irresponsable como se decía por ahí. Desde mi llegada tomé todas las precauciones en casa, aunque lamentablemente mi nuera enfermó -se mantiene asintomática- pero si no hubiese tomado las medidas seguramente habría sido peor”.

“También quisiera reconocer nuevamente a todo el personal médico, paramédico, de enfermería... a todos los que influyeron en mi recuperación y atenciones. Sus nombres no los conozco, ni siquiera sus rostros por los medios de protección, pero les agradezco a ellos y a todos los que luchan por la vida, sus esfuerzos y dedicación”.

“Por supuesto debo agradecer a quienes se preocuparon por mi salud y me mandaron sus saludos y buenos deseos, especialmente a todos aquellos que desde la publicación en las redes sociales del periódico me alentaron a ganar esta pelea. Gracias a ustedes, muchos de mis amigos del judo internacional conocieron de mi situación y conocieron de la labor de Cuba por la salud de su pueblo”.

[William Rosquet: La vida es la vencedora](#)

POR OSNIEL VELASCO HERNÁNDEZ